



**Trend Journal** ist hier: Andreas Gärtner-Stiftung Hilfe für Menschen mit geistiger Behinderung.



7. Dezember um 18:07 · Porta Westfalica · 🌐

! Die Andreas Gärtner-Stiftung konnte in diesem Jahr 732.704 Euro Spenden verteilen

Die Stiftungsvorstände Hermann Gärtner und Tochter Birgit Gärtner berichteten über die Verteilung der Spendengelder, mit denen Familien mit geistig behinderten Kindern unterstützt wurden.

Mehr über die Stiftung unter [www. andreas-gaertner-stiftung.de](http://www.andreas-gaertner-stiftung.de)

📷Fotos: Trend Journal Claus Perner/Andreas Gärtner Stiftung



3 Kommentare 14 Mal geteilt